

COSAS DE POLÍTICA

El mundo, comedia es

En los primeros años de la Restauración, cuando aún quedaban importantes núcleos políticos fuera de la legalidad alfonsina, implantada por el inolvidable estadista, don Antonio Cánovas del Castillo, algunas almas candidas, aficionadas al torbellino del presupuesto, pero poseídas de cierto pudor, se acercaban vorazmente a la Monarquía restaurada alegando que no por ello se despojaba del nutrido bagaje de ideas y principios políticos que habían constituido el credo, por decirlo así, de la revolución de Septiembre, ó sea la nitores y repetían después con entusiasmo ferviente sus prolegales, y repetían después con deje un tanto irónico los adversarios de aquel formidable alzamiento que derrocó el trono de Doña Isabel II.

Los liberales de entonces eran como los de ahora, puesto que á excepción de algunas célebres figuras, pocas por desgracia, como Salmerón, Castelar, Pi y Suñer, Chao, Figuerola, Ruiz Zorrilla, Pedregal, Palanca y otros por el estilo, que abrazaron la causa de la república y murieron fieles á ella, despreciando las seducciones y altos puestos con que los brindaba la Restauración, los demás concluyeron por claudicar más ó menos tarde sobre el prestado de la nueva Monarquía, bajo la égida de Sagasta, se había liberalizado en tales términos, que había concluido por llevar á las leyes, todos los principios proclamados por aquella famosa revolución y por tanto, la diferencia entre república y monarquía, era menos que una cuestión doctrinal, como si dijéramos, una cuestión de nombre.

Así, pues, poco á poco fueron desapareciendo hasta los cantares del pueblo en que se afirmaba la firmeza de los españoles de aquel entonces, en el programa demagógico, y en las creencias religiosas de nuestra patria, de cuyo doble amor pudiera considerarse como síntesis popular la siguiente copla:

Hasta la Virgen del Carmen se ha vuelto republicana por que no quiere que manden los carlistas en España.

Hoy, por esa flexibilidad de actitudes y criterios que permite á nuestros hombres públicos demostrar el patriotismo que representa su cambio de postura, y por tanto que la palabra apostasía no tiene verdadera realidad en el diccionario de la política y debe ser sustituida por la de "evolución", que es menos áspera y si se quiere, más "sedante", lo mismo está justificado y resulta digno de aplauso el paso adelante que el paso atrás: porque después de todo, media vuelta á la derecha, es lo mismo que media vuelta á la izquierda, si se mira al contrario.

De ahí, que no nos sorprenda encontrar cada día á los más consocios personajeros de un partido en actitud contraria á la que observaban el día precedente, pues, ellos estamos perfectamente acostumbrados y además, importantes razones patrióticas aconsejan en todos los casos dichos metamorfosis.

En las últimas semanas relativas á la orientación que según nos anuncian adoptará a breve el exministro conservador y elocuente orador parlamentario, don Juan Lacierva, no nos extraña ni mucho ni poco. Es más, ni siquiera creemos que este caracterizado caudillo de las derechas, cuya leyenda de firmeza de carácter es tan conocida, haya por eso de perder su fama de entero ó irreducible, porque el colmo de firmeza en un reaccionario estriba en pasar de la noche á la mañana, á convertirse en "líder" de las ideas liberales á cuyo campo, según tales referencias, se pasó con almas y bagajes el exministro maurista, seguido de todos sus correligionarios y probablemente de los que en Almería se habían señalado como partidarios suyos.

No son estos muy numerosos, aunque si de buena madera á calidad, por lo que es de suponer que serán recibidos por sus nuevos correligionarios con los brazos abiertos.

A muchos parecerá chocante

el encontrar entre las huestes de las izquierdas, á algunos de esos ciervistas, pero si se fijan en las exigencias y altas razones de ese movimiento, lo encontrarán como la cosa más natural del mundo y no podrán menos de habituarse á escuchar en algún acto público ó cualquiera de los más significados, á don Francisco Rovira, "pioneros" por caso, ensalzando el nuevo ideal de su agrupación con frases como ésta: "Soy liberal, más liberal que ayer, republicano antes que absolutista".

Y como la libertad es un gran bien, tanto para el individuo como para la sociedad, encontraremos motivo de regocijo público al considerar:

Que hasta la Cierfa y su gente se han vuelto republicanos, O á lo menos liberales.

Que son sus primos hermanos...

Crónica

La música española en Inglaterra

En estos últimos tiempos, se ha despertado en Inglaterra, una verdadera pasión por la música española y un verdadero deseo de comunicarnos el interés que sienten por el desarrollo de nuestro arte musical. En la mayor parte de los conciertos semanales que se dan en el Queens' Hall de Londres, figuran números españoles, y aún ha habido audiciones dedicadas exclusivamente á admirar composiciones nuestras, Turina, Falla, Granados, Albeniz, todos los nombres de los jóvenes luchadores que empiezan y de los grandes compositores que pasaron ya á mejor vida; se ven con relativa frecuencia, en los carteles de los conciertos del Queens' Hall, y han llevado los ingleses su generosidad hasta el extremo de que, en los momentos difíciles por que atraviesan, en que todo tiempo es poco y todo dinero escaso para satisfacer las exigencias crecientes de la vida, unos cuantos amantes de nuestra Patria, nos han dedicado un recuerdo expresivo con motivo de la irreparable desgracia de la muerte de Granados; organizando un concierto á beneficio de los hijos del inolvidable maestro.

Se han desprendido de unas cuantas libras, han perdido unas cuantas horas, y han desechado su flemma habitual, desplegando una actividad extraordinaria en comunicarnos la grata noticia.

Los periódicos de Londres dedican columnas enteras á lamentar la pérdida del compositor español, y grandes artículos á alentar á los genios musicales que nos quedan. Más vale tarde que nunca, y hora es de que agradezcamos á los ingleses, el interés que demuestran por el desarrollo de nuestro arte musical, sobre todo en épocas como la actual, en que todo tiempo y toda actividad son pocos para resolver los graves problemas que les amezan, no obstante lo cual aún les restan energías que dedicar al importante problema del desarrollo de nuestro arte musical. Y, sobre todo, lo que más hay que agradecer, es el desinterés con que obran al considerarnos de figurar en sus conciertos, costumbres y además, importantes razones patrióticas aconsejan en todos los casos dichos metamorfosis.

De ahí, que no nos sorprenda encontrar cada día á los más consocios personajeros de un partido en actitud contraria á la que observaban el día precedente, pues, ellos estamos perfectamente acostumbrados y además, importantes razones patrióticas aconsejan en todos los casos dichos metamorfosis.

José FERNÁNDEZ LERENA

Actitud de los pescadores

Desde las primeras horas de la mañana, se notó en el mercado, gran revuelo entre los vendedores de pescado; y cada uno hacía su comentario, con respecto á las disposiciones tomadas por la Junta de Subsistencias sobre la tasa impuesta á dicho artículo de consumo.

Seguidamente se trasladó el Sr. Pérez Burillo, á su despacho de la Alcaldía, donde recibió á una comisión de acaparadores de pescado la que hizo presente que la actitud que observaban los pescadores no podía ser más correcta pero que si es que el Alcalde la consideraba intransigente, todos se hallaban dispues-

tos á dejar de "hacerse a la mar" en busca de pescado, pues de ninguna manera pueden sobre llevar la vida si es que han de ceñirse a los acuerdos adoptados por la Junta de Subsistencias.

Aseguran los comisionados, que con los acuerdos de la Junta se perjudican notablemente todos los que se dedican al oficio de la pesca y que este perjuicio es hoy mucho mayor con el impuesto de arbitrios que el Ayuntamiento, ha acordado y que ha de regir desde primero de año.

El Alcalde interino manifestó a los pescadores que deseaba llegar a un arreglo, no solo por el bien de la ciudad; sino por los pescadores también, por quienes siempre ha sentido simpatías.

De otra parte—dijo el Sr. Pérez Burillo—yo no quiero que durante mi gestión en la presidencia surja ningún conflicto y menos en este asunto, del que no me hallo lo suficiente impuesto.

Después de detenida entrevista, se convino en que se reunirán los pescadores, para entre todos buscar una pronta solución.

A la una de la tarde se verificó la reunión de los pescadores los que comunicaron al Sr. Pérez Burillo su firme propósito de no salir a pescar, hasta tanto no vuelva de sus acuerdos, la Junta de Subsistencias y el Municipio.

El Sr. Pérez Burillo, expresó a los pescadores su deseo de que no interrumpieran la pesca.

Los comisionados dijeron que por los obreros del mar, de esta playa, habían procurado así, pero que desde hace cinco meses el pescado que se saca por las embarcaciones de Almería, no es suficiente para abastecer ni una tercera parte de la población.

Añadieron que la entrada del pescado para abastecer a la ciudad, pertenecía a los puntos pesqueros de la costa, desde Garrucha á Motril y que estos precisamente eran, los que habían determinado no volver á salir á la pesca hasta tanto, no depusiera su actitud la Junta de Subsistencias y el Ayuntamiento.

El alcalde les ofreció ocuparse con interés de este asunto en la Junta de subsistencias, no sin dejar de hacerles saber, en la penalidad que pueden incurrir, caso de que habiendo escasez de pescado, envíen alguno fuera de la población.

CHARLÓTEO

LAS CRIADAS

Como todos los animales domésticos, la criada suele ser mansa, pero callada nunca.

Si hay algo más temible que una criada parlanchina, son dos le iguales ó parecidas facultades, que la casualidad reuna junto al mostrador de cualquier tienda ó á orilla del mismo puesto del Mercado.

De tal encuentro brota exponencia, saliéndose al paso, en la vía pública, la vida privada, haciéndonos sentir sus ironías y sus miserias, provocadoras de la risa; porque no hay nada que mueva tanto á risa, como el desparajamiento de nuestro vecino.

Por la misma razón que no hay hombre grande para su ayuda de cámara, no hay señora que mezca tal nombre para la criada de la sirve.

Si queréis combatir duramente á cualquier hombre público, hablad primero con su criada.

Con tal ayuda, califica no hay reputación que no se tambalee.

ni alcalde de barrio que la resistiera.

Así como todo reportero no puede ir más que á caza de noticias, la criada, que parece que va á otras cosas, va también á lo mismo, pero con más desinterés, no se reserva las novedades del día, las pone en circulación, las vive, pone en ellas la acción, el sentimiento. La suya es crónica representada con verdadero estilo y original inventiva.

Un escritor amigo, me ha confesado que debe todos sus éxitos á la feliz colaboración de su criada.

La doméstica, como su congénere el gato, cuanto más se la acaricia es cuando más suele clavaros las uñas; y en cuanto á la limpieza, no pasa de la cara, lo demás, ya se sabe; "pá el gato", que dicen ellas.

Claro que también hay excepciones en la sufrida clase; muchas al decir, de una del gremio, se empeñan en ser señoras y por más que hacen no lo consiguen, otras, más afortunadas, añade la observadora, consiguen casarse al fin, con los señores y no se comportan como señoras, aunque las maten; lo cual prueba que la primera materia, es un poco espesa ó bastante dura.

Y no es esto vituperar al inmenso y variado ramo de criadas que es por otros extremos elogiado, en tantas cosas y de donde salen excelentes nodrizas, celosas pupilas y muy recomendables completistas. Todas delirán por el cuplé.

No hay nada tan expresivo en boca de una sirvienta que barre ó sacude furiosamente el polvo como el consabido:

¡Ay Nemesio! ¡Ay Nemesio! Hazme un retrato al "manensio" ¡Qué obsesión por el canto!

Cuando no oigais cantar á vuestra criada oíréis, de seguro, cantar á la del vecino.

A. PRISA.

De sociedad

Ha venido de Granada, el primer teniente de infantería don Rafael Martínez Ródenas.

Procedente de Linares, donde ha pasado los días de Pascua, ha regresado el joven abogado don Rafael Díaz.

Para Melilla salió ayer en el tren correo el capitán de infantería don Miguel Santaella Arriaga.

En la parroquia de Santiago contrajeron los lazos del matrimonio, á las siete de la mañana de ayer, la bella señorita María Gómez Sánchez, con el joven empleado don Camilo Cabrera Ferrer.

El nuevo matrimonio fué apadrinado por don Ramón Cruz y la esposa de éste doña Carme Franco.

Deseamos á los contrayentes todo género de felicidades en su nuevo estado.

El alumno de la Escuela de Arquitectura de Madrid don Gabriel Pradal se encuentra en nuestra capital en uso de vacaciones.

De Madrid ha regresado el joven don Domingo Lozano.

Ha venido de Berja, el ex presidente de la Diputación don Antonio Ibarra Torres.

Ha marchado á Pechina el médico de aquel pueblo don Eduardo Morcillo.

El Inspector del "Fenix Agrícola" don Miguel Guzmán regresó ayer de Cadiz.

Ha experimentado alguna mejoría en su enfermedad, la señorita Dolores Martínez.

Hemos saludado, de regreso á ésta, al distinguido joven don Enrique Calderón Rodríguez.

Ha marchado á Madrid el ex presidente de esta Audiencia don Máximo Arredondo.

Se encuentra en Almería don Julio Gomez Blancs, que representa en Jaén á una importante sociedad holandesa.

Ha marchado á Larache á donde ha sido destinado con motivo de su ascenso, el sargento de la guardia civil don Santiago Márquez Martínez, que hasta ha ce poco, ha desempeñado el cargo de comandante del puesto de la Cañada.

La distinguida señorita Gracia Fernández Góngora, hija del Maestro de Instrucción pública jubilado don Manuel, se encuentra guardando cama, aunque no de gravedad.

Deseándole su pronto restablecimiento.

El maestro de la Cañada

Al comunicado del maestro de la Cañada "En propia defensa" contesta el vecindario de aquella barriada manifestándonos que dicho profesor será muy sabio y tendrá todo el excelente historial que él asegura, pero que no enseña, como debiera enseñar, á los niños que se le confían.

Creemos que sólo la autoridad á quien esto compete en Instrucción pública, es la llamada á fallar en este pleito del maestro y los vecinos de la Cañada.

Ella debe resolverlo pronto, bien y en justicia.

Los funcionarios públicos

Constituida legalmente la Asociación de funcionarios públicos de esta provincia y aprobado el Reglamento, después de cumplir la ley, ha sido elegida con gran entusiasmo y por unanimidad la siguiente Junta Directiva en la Asamblea general de asociados, celebrada el día 23 de los corrientes.

Presidente honorarios: Ilmo Señor Obispo de Almería, Gobernador Civil, Presidente de la Audiencia, Delegado de Hacienda, Presidente de la Diputación provincial, y Alcalde de la Capital.

Presidente efectivo: Don Manuel Álvarez y Fernández.

Vice-Presidente: Don Emilio Gómez.

Tesorero: Don José Jimenez Orozco.

Vice-Tesorero: Don Francisco Balcazar Benavides.

Contador: Don Antonio Ramón Hernández.

Vice-Contador: Don José Broca Ramón.

Secretario General: Don Juan Pérez Herrera.

Vice-Secretario Don Miguel Jimenez de Cisneros.

Vocales don Antonio Pérez García, don Eduardo García Balboa, don Antonio González Ruiz, don Jesús Carbonell, don Manuel Bellver Díez y don Francisco Saez Martínez.

En el Casino

El próximo domingo 31 de Diciembre á las seis de la tarde se celebrará en los salones del Casino de Almería la quinta conferencia de las organizadas por el grupo Ateneista.

El disertante don Pascual Laca desarrollará el tema "La nueva fórmula del derecho político".

Dadas las condiciones del culto lecturo, esperamos un éxito brillante.

DE MINAS

Don Antonio Muñoz Pérez, en nombre de la Compañía de Aguas, solicita de este gobierno civil, la propiedad de una demarcación en la mina de hierro titulada "Demasia á la mina Perro-nir" del término de Bédar, para cuyas formalidades, ha presentado su correspondiente carta de pago.

Don José Esteban Navarro, ha presentado en este gobierno un escrito, solicitando la propiedad de 30 pertenencias de zinc, del registro minero número 13.830, titulado "Chagres" del término de Canjajar.

Don Manuel Carretero Magán, ha presentado en este gobierno civil, carta de pago, é resonder de las operaciones facultativas, de la mina llamada "San José" enclavada en Cuevas con el registro número 33.826.

FOR LA PROVINCIA

La carretera á Alboloduy

Sr. Director de DIARIO DE ALMERIA.

Muy Sr. mío: Debido á mal año de cereales que hemos tenido por la escasez de lluvia de la primavera última y al poco resultado obtenido de la cosecha de uvas por lo caro de los fletes y demás gastos, se encuentra este pueblo en una situación económica muy angustiosa, por cuya razón los propietarios y labradores no pueden trabajar en fincas como otros años, encontrándose se infinidad de obreros que siem pre se han dedicado en estas faenas, sin tener en que ocuparse, por lo que hay muchos de ellos que están preparando la documentación necesaria para marchar á Francia, único país, donde hoy, por las circunstancias especiales por que atraviesa se gana algún dinero.

Es tal la falta de recursos en este pueblo y tal la corriente emigratoria que se ha desarrollado en el elemento obrero; unos alucinados por promesas que no han de ver cumplidas y otros por el ejemplo de los que ya han estado en Francia, que de seguir así, dentro de poco no quedará en este un hombre apto para poder dedicarse á las más necesarias faenas agrícolas.

En el día de hoy un destello de esperanza ha venido á calmar un poco los ánimos, pues por carta particular se ha sabido que por la superioridad ha sido aprobado el proyecto de carretera desde esta villa hasta los Inposibles y en el momento de hacerse pública la noticia, una gran manifestación de obreros ha recorrido las calles de la población, pasando una comisión á visitar al Sr. Alcalde para que por conducto de éste se pida que inmediatamente se empiecen los trabajos de dicha carretera, estando dispuestos si en el próximo mes de Enero ó Febrero empezaran los trabajos á suspender el viaje proyectado, para el cual algunos ya tienen su documentación al corriente. En este sentido oficia el Sr. Alcalde al Sr. Gobernador Civil y bien puede el Gobierno activar el asunto y si la tramitación de la subasta ha de retardar el asunto, que se empiecen los trabajos por administración, con lo que además de cumplir un deber hará una obra de caridad.

Dándole gracias por la inserción de estas líneas y en espera que su periódico ayudará á llevar á feliz término este asunto quedo suyo affmo. y S. S. Q. B. S. M.—Francisco Gomez

El tiempo en el mar

En esta Comandancia de Marina, se han recibido noticias oficiales, en las que se notifica que en Melilla reina un tiempo excelente y la carga y descarga de los buques se hace sin la menor dificultad.

En Huelva, y Cadiz, también hay bonanza en el mar; tan solo en Alicante y Cartagena reina un furioso viento y la mar está muy picada.

Del Ayuntamiento

Citación

Para hoy á las 11 y media han sido citados por esta Alcaldía, los médicos de la beneficencia municipal Sres. Cámara, Idáñez, García Langie, y Martínez Limones, para el reparto de las regiones médicas vacantes en esta capital.

Dimisión

El alcalde de barrio del distrito quinto, de esta capital, Juan Miralles, ha presentado la dimisión de su cargo, por tener preposición que ausentarse. Esta fué aceptada por la alcaldía.

Recurso de alzada

D. José Gutiérrez ha presentado en esta Alcaldía, un escrito acompañando recurso de alzada para ante el Sr. Gobernador Civil, contra el Presupuesto Municipal, aprobado para el próximo año de

Ya era hora

En el vapor "Cabo Corona" llegaron anticayer á nuestra capital, 113 árboles procedentes de Valencia, que el Ayuntamiento ha adquirido para su plantación en el Parque de Alfonso XIII.

También se desembarcaron gran número de plantas, para adornar los jardines de la población.

8.000 GORRAS PARA HOMBRES Y NIÑOS se realizan á UNA PESETA en la SOMBRERERÍA "LA VENECIANA" Plaza de Nicolás Salmerón número 3.

CROSLY BROTHERS L.
Motores á explosión y Gasógenos para toda clase de combustible
Instalaciones completas de
Centrales eléctricas y elevación de aguas
Subdirección para Granada, Jaén y Almería
Aznar, Tonda y C.ª, Príncipe 27, Almería
Dirección para España y Portugal.—Avenida del Conde de Peñalver 1, esquina á Fuencarral, Madrid.

Los restos de un submarino

Los tripulantes de los vapores pesqueros que diariamente salen a alta mar, encontraron ayer tarde, como a veinte millas de este puerto, en dirección a Poniente, los restos de un submarino, sin que se pueda precisar a qué nacionalidad pertenece.

A las nueve y media de la noche, hora en que arribaron los dos vaporcitos remolcando los restos del submarino cundió la noticia por todas partes, siendo muchas las personas que se dirigieron al muelle, teniendo que regresar sin conseguir el objeto que perseguían, debido a la oscuridad de la noche.

Los restos del submarino, que dieron atracados junto al vapor alemán "Javorina".

Liga de Contribuyentes

Se convoca a junta general ordinaria que se celebrará el día 30 del corriente a las once y media de la mañana en la casa del Presidente que suscribe para tratar y acordar sobre los particulares a que se contrae el artículo 13 del Reglamento y elección de la mitad de los vocales Directivos, a quienes toca cesar, según el artículo 8º de dicho Reglamento.

Una docena de botellas de manzanilla olorosa legítima de Sanlúcar 18 pesetas. De venta casa Briñón.

De Hacienda

La recaudación obtenida en el último día 22 ascendió a la suma de 186.020'07 pesetas.

Por orden telegráfica de la subsecretaría del Ministerio de Hacienda, queda habilitado el próximo domingo 31 del corriente para realizar ingresos por todos conceptos en esta Delegación de Hacienda.

Por la Superioridad se comunica a esta Delegación la resolución recaída en el recurso de alzada interpuesto, por el Ayuntamiento de Sorbas contra acuerdo de esta última en la reclamación de abono del importe de recargos municipales.

La Dirección del Tesoro ha aprobado la cuenta por transportes de cerillas en el mes de Noviembre último.

Don Manuel Serrano Bautista ha presentado una instancia solicitando prórroga para el ingreso de Derechos reales en la Testamentaria de don Vicente Serrano Martínez.

Don Mariano Sainz García solicita la devolución de la fianza constituida por su señor padre don Felix Sainz para responder del cargo de Jefe de la Caja de esta Delegación.

El señor Gobernador civil ha remitido para su informe los expedientes de arbitrios extraor dinarios instruidos por los Ayuntamientos de Béjar y Tabernas.

Juicios administrativos

Ayer a las 12 y media de la tarde, se celebraron en nuestro Ayuntamiento, dos juicios administrativos, bajo la presidencia del concejal Sr. Navarro, Presidente del Consejo Administrativo de Carnes, uno, contra Rafael Acacio Montoya y otro contra Eduardo Marquez Ferrer, por introducción de carnes. El fallo de los referidos juicios, quedó pendiente de sanción por esta Alcaldía.

No compréis vinos manchegos de mesa sin antes probar las clases selectas y económicas que vende Carmelo Briñón. Precios desde 6 a 8 pesetas los 16 litros.

Necrología

A los 36 años de edad ha fallecido en esta capital, el conocido menánico Crisanto López Tovar, chauffeur que fué durante mucho tiempo de los automóviles de los señores Juaristi y Cervantes y que actualmente desempeñaba un puesto de confianza en los talleres de la Junta de Obras del Puerto.

A las tres de la tarde se verificó ayer el entierro al que asistieron gran número de sus amigos, prueba inequívoca de las simpatías de que gozaba.

Reciba su familia la expresión de nuestro sentimiento.

Después de larga y penosa enfermedad, ha dejado de existir, el profesor que fué de esta banda municipal, Juan Cuadra Parra, a quien días pasados acordó el Ayuntamiento concederle una pensión con que poder remediar su triste estado, debido a la imposibilidad de ejercer el cargo

que durante muchos años desempeñó con intachable conducta.

A la conducción del cadáver, que tuvo lugar a las cuatro y media de la tarde de ayer, asistió una comisión del Ayuntamiento, presidida por el Alcalde interino, y la banda del municipio.

Reciba la familia del infortunado artista, nuestro más sentido pésame.

Anoche a las siete dejó de existir a los ochenta y seis años de edad, la madre del conocido obrero Pedro Ortuño, doña Josefa Jurado Moya.

El entierro se verificará a las cuatro de esta tarde desde la calle de los Aljibes (Centro obrero) al cementerio de San José.

Reciba la familia de la finada nuestro más sentido pésame.

Toda clase de aguardientes, caña, rom, ginebra, coñac etc. etc... las encontrareis económicas y baratas en la fábrica de Carmelo Briñón. Paseo S. Luis 2.

Servicios de la Guardia civil

Denuncia

La guardia civil del puesto de Berja, ha denunciado ante el Sr. Juez Municipal de aquella ciudad a los vecinos de la misma Juan Sánchez Medina, Antonio Sánchez Medina y Pedro Sánchez Sedano, por haberles sorprendido apacentando 31 cabezas de ganado cabrio, en las propiedades de don Diego Salmerón Criado y don Juan Céspedes, enclavadas en el sitio llamado "Pago del Buzón".

Detención de un reclamado

La benemérita del puesto de Velez Rubio, comunica a este gobierno civil, haber detenido al individuo Miguel Teruel Pérez, en el sitio denominado "Guite" de aquel término municipal.

Dicho sujeto estaba reclamado por el Sr. Juez de Instrucción de dicho partido, con fecha 24 del corriente, como presunto autor del delito de violación.

Por carcer de licencia

En Purchena, ha sido denunciado por la guardia civil, el vecino de Macael, Diego Pastor Fernández, por haberlo sorprendido cazando en el Barranco de las Yescras, de aquel término municipal, sin estar previsto de la correspondiente licencia.

El arma de caza que le fué ocupada, ha sido puesta a disposición del Juez Municipal de aquella villa.

Reteneros y otros excesos

Ayer tarde en el Paseo y frente al Hotel Simón, dieron un escándalo profiriendo las más oscuras frases de su repertorio.

Además, todas las noches, a la hora del aperitivo en las cervecerías, estos golfos, dan espectáculos muy poco edificantes, pues atropellan a las señoras, blasfeman y molestan los oídos de todos los transeuntes, con sus canallescas palabras.

Convendría, y todos se lo agradecerían, que el Sr. Alcalde, se decidiera de una vez y sin contemplaciones, a meter en cintura a ese gremio como al de las vendedoras de almendras, que también dan ocasión a escenas y frases poco morales.

Varios sucesos

En la casa de Socorro Municipal, fué asistido ayer a la 1 y media de la tarde, Manuel Navas Campos, de 20 años, habitante en la Molineta por padecer una herida en la región frontal de 2 centímetros, de pronóstico leve, que interesa piel y tejido celular. Dicha herida se la causó otro individuo en riña.

José Navarro Ruiz de 11 años natural de Almería, con domicilio en el Barrio Alto, fué curado en el mismo establecimiento benéfico, de una herida contusa de 2 centímetros, que interesa el cuero cabelludo del parietal izquierdo.

Hurto

El vecino de Felix Antonio Navas Galvez, se presentó el 25 a las 5 de la tarde, en esta Comandancia de la Guardia civil, para denunciar al gitano Juan Cortés Cortés (a) "El Grajo" de unos 30 años de edad, por creer sea el autor del hurto de un buro de su propiedad, y cuyo robo fué verificado el día de Nochebuena, en el referido pueblo.

Practicadas activas diligencias se ha comprobado que el referido gitano estuvo en esta capital en unión de una tal Lola con quien hace vida marital, y que guiaba la bestia mencionada. Poco antes de la llegada de la benemérita a la posada de San Rafael donde indagó que fueron hospedados durante media hora, la "pa

reja aprovechada" había "ahuecado el ala", sin que hasta ahora se sepa su paradero.

El atestado correspondiente, se ha puesto a disposición del Sr. Juez de Instrucción.

Boletín religioso

Santos de hoy: La degollación de los Santos Inocentes, mrs. y Santa Teófila, Santos Eutiquio, Domiciano y Castor; mrs. agape virgines.

Jubileo circular

En la parroquia de Santiago en sufragio del alma de don José Acosta y Vejarano (q. e. p.).

Notas locales

Finca rústica.

Se vende en la loma de Alhagra frente al apartadero de Monserrat, una compuesta de casa para el encargado, casa espaciosa de moderna construcción y una tabulla de tierra, con árboles frutales. Razón, en la Administración de este periódico. No se admiten correedores.

Conducciones

Accidente

En la calle de las Cruces fué ayer presa de un síncope una pobre anciana llamada Rafaela Andújar Plaza de 62 años, habitante en el barrio de la Caridad.

Trasladada a la casa de Socorro se consiguió reanimarla al poco tiempo.

Matalicio

Ha dado a luz con felicidad completa un hermoso niño la esposa del obrero mecánico Miguel Ruiz Salas, al que enviamos nuestra enhorabuena.

Multas gubernativas

El Gobernador civil Sr. Testor ha impuesto multas de 5 pesetas por fumar en la Sala del Teatro de Variedades a los siguientes individuos: Francisco Martínez Hernández, Francisco Soriano Ibáñez, Aurelio López Sánchez y Bernardo Gómez Reina.

También ha sido multada por dicha autoridad, en 75 pesetas Dolores García Valero de Cuevas por cometer actos contrarios a la moral.

Una denuncia

Maria Ruiz Camacho ha denunciado a la policía al repartidor de Lotería Pedro Criado, por haberle dado participaciones, en el número 10.011 y al ir a cobrar las referidas participaciones, por haber salido premiado el número indicado, el repartidor se negó a ello, alegando que se le había extraviado.

Prórroga

Se recuerda a los individuos que estén disfrutando de licencia cuatrimestral, que por R. O. de 17 del mes actual, se concede a los referidos reclutas, una prórroga de 4 meses más, a contar desde el día en que finalice la primera.

Arreglo de calles

Por el Alcalde, se ha sido ordenado al Inspector de policía urbana, proceda al inmediato arreglo de varias calles de la población, que con motivo de las últimas lluvias han quedado en mal estado.

Movimiento carcelario

Durante el día de ayer, se han producido en esta prisión las siguientes inscripciones:

Entrados: Tomás Suárez Martínez y Dolores García Valero.

Salidos: Johan Foustenen e Ismael Gisbert Silvent.

Quedaron reclusos, 58 varones y 4 hembras.

Multas

El alcalde multó en la mañana de ayer, a los vendedores de pescado José Bautista, y Francisco Verdégay.

Este último tenía algunos kilos de pescado, escondidos debajo del mostrador, al objeto de poderlo vender más caro que el precio convenido, en cuanto se hubiera agotado la existencia en los diferentes puestos establecidos en el mercado.

Está bien hecho

En la cantidad de 2 pesetas, fué multado ayer, el carrero Luis Martínez, por pretender cruzar el Boulevard con el carro cargado, infringiendo la ordenanza municipal.

Muebles.

Antes de comprar muebles visitar el antiguo establecimiento de Clemente Lorenzo, Gloria de San Pedro número 2, donde encontrará el público bonitas alfombras, comedores y gabinetes Gloria de San Pedro 2. Almería.

Minas de plomo.

Se vende la propiedad ó se cede a partido esta mina sita en el Bancaico de Flores, término de Almería.

Información calle Cruzada número 81.

Aviso

Los almacenes y despacho de

GRAN DEPOSITO DE HARINAS SOCIEDAD ANONIMA ROMERO Precios de Fábrica ANDEN DE COSTA, NUMERO 46.-ALMERIA. PEDID LISTINES DE PRECIOS

muebles y tapicerías de los Herederos y hermanos de José Martínez Herrera, han sido trasladados a los Talleres de la calle de Egullior, (Paseo de la Estación), lo que tienen el gusto de comunicar a su distinguida clientela.

Lo mejor para el thé unas gotas de anís Briñón. Litro 2 pesetas. Carmelo Briñón. Paseo S. Luis 2.

Aviso a los labradores

Se pone en conocimiento de los cultivadores de estas Vegas que habiéndose tomado en cuenta sus deseos, el Jefe del cultivo de la azucarera "Nuestra Señora del Carmen" de Benalúa a Guadix, don Micael Valverde ha dispuesto concertar las próximas siembras de remolacha en el vendadero mes de Marzo para elevar la recolección en Octubre siguiente. La Compañía facilitará semillas y abonos en primeras materias garantizadas estos últimos a precios de fábrica.

La Campana Plaza del Carmen, 5.-Almacén de comestibles en general. Marcas, las más selectas.-Pronitud, economía y verdad en la medida.-Se sirven encargos a domicilio, sin alteración de precios.

DIARIO DE ALMERIA. Suscripción en Almería 1'50 ptas al mes.-Provincia 5'00 ptas trimestre.-Extranjero 10'00 pesetas.

A. Ramirez Sanchez Médico especialista en las enfermedades de la Nariz, garganta y oídos. Obispo Orbera 24. Consulta de 10 a 12 y de 3 a 5

Depósito de vides americanas. Completo surtido de clases Ripupestri del Lat Aramones, Borriscon, Morviedros Riparias de superior calidad y economía.-Razón: don José Galetti Tebar, Bermúdez 6.

Sastrería Modelo F. Martinez Calle de Ricardos número 2 Hechuras trajes confeccionados a la medida 20 pesetas.-Hechuras trajes Sport a la medida 20 pesetas.-Hechuras gabanes elegantísimos 22'50 pesetas.-Todo con ocasión por las últimas novedades.

El Pasaje Juan Barranco Sanchez Esta casa ofrece lo más selecto en especias molidas para matanzas. Pimiento molido superior.-Plaza del Mercado, número 3. Harina gran fuerza, para pan de aceite a 6'50 pesetas @.

La Mercantil.-Ricardos, 3. -Embutidos especiales de esta casa: Blanquillos, Butifarra, Longaniza, Chorizos, dulces y picantes, Salchichón Abel, el mejor Queso de bola, Crema de la Crema.-Antonio Navarro Fornieles.

Se venden injertos de Dalis planta Americana, con cuña de parrá, escogidas de país, con una profundidad en el pie como mínimo de un metro.-Darán más informes, Plaza de Santo Domingo 6.

Doctor Boguera Especialista en partos, Matriz, Cirugía general. ELECTROTERRAPIA Consulta: de 1 a 4, Boulevard, 56.- Almería.

Lotería núm. 2.-En esta Admón, situada en el núm. 26 del Paseo del Príncipe (por bajo del Hotel Simón), hay billetes, decenas y billetes dobles, triples y cuádruples para el sorteo próximo. Se sirven pedidos por su administrador Braulio Moreno Nieto.

Cervecería "El Mediterráneo" Paseo del Príncipe 36. Cerveza Maier

DIARIO DE ALMERIA admite esquelas de defunción y aniversario hasta las 5 de la mañana.

Injertos Se venden 2.000 injertos encabezados parras del país, bien desarrollados de las variedades siguientes: Rupestri Lot, fenómeno.-A Ramón Rupestri núm. 1 y Gloria Mepeller.-Para detalles y precios: José García Casas, Illar, y Ernesto Martínez, Zaragoza 14.-Almería.

Grandes existencias de embotellado "Carta Blanca". Una botella 4'50 pesetas. Para cantidades mayores precios convencionales. C. Briñón. Paseo S. Luis, 2.

Para los anuncios de comerciantes e industriales DIARIO DE ALMERIA establece tarifas económicas.

Cerveza Pilsen, marca E. Petry Es la preferida por los inteligentes Premiada con Medalla de Oro y Plata en París y Barcelona.-Venta exclusiva. José Toro García, Santo Cristo

Gran Fábrica de Pavimentos Hidráulicos Grandes existencias Se hacen toda clase de trabajos especiales Azulejos, cementos y cementos portland de todas clases Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades, emplea los mejores cementos en la fabricación y vende más barato. JOSE VICENTE CASTILLO.-Granada 95.- Almería.

ELIXIR ESTOMACAL de Saiz de Carlos (STOMALIX) Es recetado por los médicos de las cinco partes del mundo porque tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, curando las molestias del ESTÓMAGO E INTESTINOS el dolor de estómago, la dispepsia, las acedias, vómitos, inapetencia, diarreas en niños y adultos que, a veces, alternan con estreñimiento, dilatación y úlcera del estómago, etc. Es antiséptico. Da venta en las principales farmacias del mundo y en Serrano, 30, MADRID, desde donde se remiten folletos a quien los pida.

Banco Español de Crédito Capital 20 millones de pesetas AGENCIA EN ALMERIA -- Caja de ahorro -- Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de 8 por 100 acumulable en 30 de Junio y 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retirar fondos en cualquier momento sin previo aviso. Horas de Caja para las cuantías de ahorro: de 10 a 2 y media y de 4 a 6 todos los días laborables.

LA CIUDAD DE LONDRES José Molina é hijos GRAN SASTRERIA (ÚNICA EN UNIFORMES MILITARES) Tejidos de todas clases para señoras Gran surtido en confecciones para caballeros y niños a la más alta novedad.-SIN RIVAL EN VESTIR BARATO Y ELEGANTE. Puerta de Purchena 2, y Granada 2.-ALMERIA.

Guía comercial e industrial de Almería

SALCHICHERIAS

Salchicheria de Extremadura. Salchicheria de canchero modelo. Pedro Muñoz. Paseo del Príncipe 22.

PERFUMERIAS

Villa de Madrid. Perfumeria de juguetes, nasones, encajes y bordados, artículos de viaje. Tiendas, 22.

CRISTALERIAS

Instalaciones de cristales y de vidrio. Prontitud y economía. Tiendas 18.

CONSULTAS

Centro consultivo de Hacienda en Almería, bajo la dirección de don José Sabio Martínez, procedente del Ministerio de Hacienda. Calle Real número 23.

CONFITERIAS

El 11 de Septiembre. La casa más acreditada de Almería. Ramba de Alfareros 4. Sucursal, Castellar, 5.

FOTOGRAFIAS

A Mateos. Fotógrafo. Glorieta San Pedro 1.

ESOOZ

Fotógrafo. Prontitud y economía. Plaza Canalejas 1.

RELOJERIAS

José Galera de la Rosa. Taller de reparaciones de toda clase de relojes con garantía. Granada 4. Almería.

PLATERIAS

Manuel Navarro. Tiendas 34. Se hacen toda clase de composuras, por difíciles que sean, en alhajas de oro y plata.

Basilio Mezoua Reacalvo.

Tiendas 18. Confección de platería. Composuras de todas clases en plata y oro. Francisco de P. Gimenez Real 2. Joyería y platería.

PRACTICANTES

Antonio Herrera García. Practicante. Calle de Santa Rita número 8.

Miguel Marin. Practicante.

Plaza de Pavia.

Calista. José Gil Segura.

Pez. Extirpación rápida y completa de callos y toda clase de durezas. Economía.

DROGUERIAS

Drogueria y Perfumeria. Federico Larios Cárdenas. Paseo del Príncipe 27. Aceite puro de hígado de bacalao fresco.

ACEITE DE HIGADO DE BACALAO

ACEITE DE HIGADO DE BACALAO puro de Terranova. Se acaba de recibir y se vende en botellas de un kilo en la acreditada drogueria del ARCO IRIS.

HOTELES Y FONDAS

H. de los Alamos. José Carrós. Plaza de San Sebastián 3. Espaciosas habitaciones, luz eléctrica. Pupos económicos.

H. de la Virgen del Mar.

Real 21. Pupos desde 3 pesetas en adelante.

H. la Perla. P. del Carmen.

7. El más antiguo y recomendable de Almería por su trato y buen servicio. Posee cuartos de baños.

H. del Sur. Obispo Orberá.

37. Almería. Hospedajes desde 3 pesetas en adelante. Servicio esmerado y económico. Timbres eléctricos en todas las habitaciones.

ZAPATERIAS

Juan Moreno Gallego. Calzado de todas clases. Especialidad en el de lujo. Príncipe, 19. Almería.

Pedro Plaza Granados.

Paseo del Príncipe 13. Calzado de lujo. El mejor y más barato.

El establecimiento de calzado

de Eduardo Verdejo Ramírez se ha trasladado a la misma calle de las Tiendas, (frente a la Iglesia de Santiago) y teniendo grandes existencias realiza algunas clases a mitad de precio de su costo verdad. Calle de las Tiendas, núm. 6.

Las Baleares. Paseo del

Príncipe núm. 3. Establecimiento de calzado de todas clases. Elegancia y economía. Venta a plazos y al contado.

COMESTIBLES

El mejor café Puerto Rico, caracollito y moka, tostados al día, se vende en el establecimiento de ultramarinos de José Abad Novis, Castellar 5 (esquina a la Glorieta de San Pedro).

La Unión. Gran almacén de

ultramarinos finos. Paseo del Príncipe núm. 25. Teléfono 281. Luis Pérez Martínez, Almería.

Francisco Rodríguez Rubí.

Real 11. Comestibles finos de todas clases.

Gabriel Garvajal López.

Ramba de Alfareros 5. Azúcares, arroces, cafés, chocolates y todo lo concerniente al ramo. Marcas las más selectas. Precios los más económicos.

Andrés Gutiérrez. Cruces.

16. Cafés tostados al día. Embutidos manchegos, longaniza de la sierra. Quesos de todas clases. Carne fresca todo el día.

Esteban Esteban Sánchez.

Reina 5. Coloniales.

Joaquín Díaz Zea.

Granada 23. Comestibles finos, cafés, azúcares.

Francisco García López.

Tiendas 32. Comestibles finos. Conservas de las mejores marcas. Especialidad en cafés tostados al día.

La Virgen del Carmen.

Príncipe 47. Comestibles finos. Esta casa es la que mejores géneros ofrece al público. Exactitud en el peso.

El Nuevo Mundo. Comestibles

finos. José Puerta Puerta, Manteca, quesos salchichón, conservas de todas clases. Especialidad en cafés tostados. Luchambre, 4. Almería.

BEBIDAS

La Bombilla. Real 43. Cenas económicas. Manzanilla "La Flamenca". Vinos y licorosos. Chocolates y almuerzos.

Juan Gimenez Moreno.

Real 36. Licorosos de las mejores marcas. El mejor vino de Almería.

AGUAS MINERALES

Aguas de Lanjarón. De resultado eficaz para las afecciones del estómago, hígado e intestinos. Salud. Reina de las aguas de mesa. Servicio a domicilio. Depósito, calle Granada, 63.

Aguas de Moratiz. Las

Agua de Moratiz. Las

AGUAS DE MORATIZ. LAS

Agua de Moratiz. Las

AGUAS DE MORATIZ. LAS

Agua de Moratiz. Las

ESPECIALISTAS

Doctor Balboa. Especialista en partes. Conde Ofalia 26.

FUNERARIAS

La Soledad. Antonio Marín Durán. Granada, 28. Teléfono 103 y 144. Servicio permanente.

PELUQUERIAS

Patuquería. Videma. Plaza del Carmen 3. Servicio esmerado último modelo en corte de pelo a la parisina, arreglo de barbas y peinados de todas clases y esmero en el trabajo.

El mejor corte de pelo, más

moderno y con mayor prontitud se hace en la peluquería establecida en la casa número 35 del Paseo del Príncipe.

El Fíguro. Paseo del Príncipe

13. El mejor servicio y donde más satisfecho queda el cliente, por su esmero e higiene.

Peluquería Céspedes.

Paseo del Príncipe, 29. Último modelo en toda clase de peinados. Arreglo de barbas con prontitud y esmero. La casa más recomendada en su clase.

PAVIMENTOS

Fábrica de Pavimentos. Josefa Zea, Granada 53. Mosaicos de todas clases y precios. Píhas de cemento armado. Filtros.

Mosaicos Ropero. Fábrica

de pavimentos hidráulicos de Eduardo López. Calle de Granada número 82.

QUINCALLA

"El Fénix", quincalla, paquetería, perfumería, adornos, bordados y encajes. Cubiertos de metal blancos. Escamez y Morillas. Sucesores de Gerónimo Ramírez de Sepúlveda. Tiendas, 4.

Pedro Llorca. Establecimiento

de quincalla, paquetería, bisutería, mermaría y

novedades, perfumeria y

artículos de viaje, géneros de punto, especialidad en puntillas, tiras bordadas y artículos para labores. Tiendas, 8 y stoursal, Príncipe, número 16.

CAJES Y CERVECERIAS

Cerveceria España. Paseo del Príncipe. 16. La mejor cerveza que se vende en Almería. Servicio esmerado.

Café Imperial. Paseo del

Príncipe 15. Servicio esmerado. El mejor café que se toma en Almería.

ideal Room. Paseo del Príncipe

20. Exquisita cerveza. Vermut Torino. Liceres de las mejores marcas.

Cerveza Alhambra. Estilo

Pilsen y Münich. Barriles de 30 y 50 litros. Cajas de 60 botellas. Representantes: Bernabeu y Secias, Andén de Costa, 4.

Los Ponches más exquisitos

que se sirven en Almería los consume el público en el café económico de don Juan Montiel. P. del Mercado núm. 10.

SOMBRERERIAS

José Plaza Millán. Tiendas 8. Fábrica de sombreros de fieltro. Plaza de Canalejas 4 Ventas al d-tall.

FERRETERIAS

El Candado. Almacén de ferretería. Herrajes para edificios. Herramientas diversas. Maquinarias para industrias. Metales. Artículos de saneamiento. Fumistería. Batería de cocina. Cementos. Real 9.

Andrés Sarabia. Grandes

almacenes de ferretería y batería de cocina con surtido de otros artículos. Calle de Granada número 17.

TRANSPORTES

Julio Bou Carpio. Embarques y reexpedición de mercancías. Despacho de Aduana. Consignaciones, tránsito, comisiones, y seguros. Transportes combinados de Jomellie a domicilio. Calle de Aguilar Martell, esquina a la calle de Arriples. Teléfono 252. Corresponsales en Bar

ARMEROS

Juan Criado González. Plaza de Nicolás Salmerón número 4. Prontitud y economía.

LOZA Y CRISTAL

Vicente Iborra. Extenso surtido en calzado, loza y cristal. Borra y miraguano. Cuadros y espejos. Tiendas 36.

MAQUINARIAS

Aznar Tonda y C. Maquinaria, material eléctrico, motores, bombas, gasógenos, instalaciones de riego, lámparas de filamento metálico, etc. etc. Paseo del Príncipe 27.

CARRUAJES

Coches del Casino. Servicio todo el día en la calle del General Segura. Carruajes para los trenes corchos y de la madrugada. Cochera, Reyes Católicos 12.

REPRESENTANTES

Francisco Bracho Carbonero, Granada 48. Harinas, azúcares, bacalao, cafés.

ALIMENTOS

Chocolates Loni, de la casa Loni hermanos y C. Burdeos.

PANADERIAS

San Isidro Regocijos 26. El mejor pan de Almería.

Miguel Zapata. Sirve a

domicilio pan de todas clases. Kilo cabal a 48 céntimos, lo mismo el blanco que el bonón, que el haze. Cruces número 6.

La Nueva Tahona. Fábrica

de pan de todas clases. Especialidad en pan dormido, de azúcar, de aceite, mantecados, procesos de aguardiente y el inimitable bolla de Amsterdam. Plaza de Canalejas, (antes Flores).

Juan Salvador Zea. Real 87

y Conde Galiana 14. Pan de todas clases. Especialidad en el de aceite, procesos de aguardiente y de aguardiente, mantecados y tortas de chibarrones.

La Marina. Real 75. Pan

de todas clases. Especialidad en el de aceite.

PAÑERIAS

La Isla de Cuba. Real 4. Acaba de recibir los artículos para la temporada. La casa que más barato vende en Almería.

Librerías y Papelerías

Moya. Paseo del Príncipe. 14. Librería, papelería, imprenta objetos de escritorio. Especialidad en impresos comerciales.

HABILITADOS

Camilo Cabezas. P. Puchena 9.

El de clases pasivas don

Juan Sáez Castilla, gestiona todos los asuntos de este ramo con economía. Granada número 75.

SASTRERIAS

La Elegancia. Sastrería de Cristóbal Padilla. Especialidad y elegancia en el corte. Glorieta de San Pedro núm. 2, Almería.

José Gómez Alcántara. Plaza

del Carmen 3. Confección de trajes para caballeros y niños.

Eduardo Torres. Ricardos 2

Sastrería. Elegancia en el corte. Economía.

José Valenzuela ó hijo. Sastre.

La casa más acreditada de Almería. Real 8.

Francisco Herrada. Sastre.

Plaza Canalejas. Cofe elegante. Prontitud y economía.

IMPRENTAS

Luis López y Compañía. Impresores. Castellar 2. Almería. Impresos de todas clases, relieves, encuadernación y todo lo concerniente al ramo de imprenta.

PAJA Y CEBADA

Ramón Yébenes, vende paja y cebada en la calle de Rueda López, número 4.

SE ALQUILAN

En Huércal un hotel llamado "Bella Vista" inmediato al ferrocarril y a las carreteras de Pechina y general y una casa en Almería, junto al mar y lindante con la "Molinera".

Informarán despacho del

abogado don Sixto Espinosa, Emir 10.

as de la Iglesia, con huerto.

Informará: Eduardo Vardelo Ramírez. Establecimiento de calzado. Almería.

Casa espaciosa de planta baja,

Cruces 35. Razón, don Francisco Rodríguez López, Barrio Alto. Piso alto con seis habitaciones. Alameda 58, (esquina a la calle de San Juan). Precio 30 pesetas. Las llaves, peluquería de los bajos.

ENSEÑANZA

El mejor Colegio para la educación de niños y jóvenes, es "San Indalecio". Aligbes, Almería.

Ofertas y demandas

Piano. Se vende un magnífico piano de Cola marca "Erard" en buen uso. Razón calle Orbaneja número 1.

Se venden tres magníficos

pájaros de perdiz, dos, de cuatro colos y uno de seis. También se vende un gran escopeta de dos cañones, fuego central, calibre 16. Razón: Mariana 13.

Joven de 14 años, se ofrece

como niñera. Razón, calle de Ballesteros número 3.

Mecanógrafo para despacho,

se ofrece de una a seis de la tarde. Calle de Granada 139.

Cobrador antiguo y de muchos

conocimientos en la plaza desea colocación. Plaza de la Higuera, informarán.

Se desea mujer de edad para

atender a caballo y dos niños. Calle de Granada 145.

Se necesita sirvienta de doce

a quince años. Razón, Granada 69.

Se necesita sirvienta menor

de quince años para que presiera servicio hasta las ocho del día. Calle de Amalia número 3.

Se vende una tercelera, remigton

para guarda jurada, completamente nueva. Razón, calle de Orbaneja, número 1.

Muestra para establecimiento

se vende. Tiene 8 metros y medio de largo. Razón, número 147.

Se ofrece mujer para limpiar

establecimientos y despachos. Razón, calle de Heródomo, número 5. (Pecho de la Alcazaba).

GRANDES ALMACENES DE "SAN JOSE"

Cejidos y las más altas novedades

JUAN MORATA

Calle de las Tiendas 15, y Azara 2.

Se han recibido las novedades de la presente temporada. Especialidad en pañería a lo más elegante y clases buenisimas, a precios de fábrica. Terciopelos para trajes y janta. Corsés formas nuevas desde dos pesetas. Lana a cincuenta céntimos vara.

precios baratísimos. Gran surtido en chales de seda, felpa y punto. En peletería hay trajes de señora lo más selecto. En confecciones hay lo más nuevo y lo más elegante. dan tickets, haciendo regalos espléndidos.

PRECIO FIJO. VENIR AL CONTADO

Relojes suizera. Gran surtido. Visiten la exposición de la casa Pérez y Santos. Príncipe 19 y 22.

Aurelia

Fábrica de tejidos mecánicos de José Suero Miñoz, Murcia, 24.

Las oficinas y talleres de DIARIO DE ALMERIA están establecidas en la plaza de la Administración núm. 1.

DIARIO DE ALMERIA se vende en Granada, en el kiosco de la Prensa. Acera del Casino.

Consulta gratis de 4 a 5 de la tarde. Consulta de 10 a 12. Pared, 3.

Practicante Pedro Bonilla. Horas de consulta: de 11 a 3. Calle de Flores, 6.

LA ISLA DE CUBA

Gran pañería y sastrería. Calle Real, número 2.

Recibidas todas las novedades para la presente temporada

Inmenso surtido en géneros de gran calidad, colores sólidos y de última moda para trajes de caballeros y niños a precios baratos. Gran surtido en géneros para gabanes, cortes de pantalón medio ancho. Trajes hechos, para niños, de formas y colores donde se gir de última moda. Gabanes para niños en pátan, cheviol, pluma y meltons a precios económicos. Mantas para viaje, impermeables, camisetas, corbatas, cuellos, puños y géneros de punto. En trajes confeccionados, gabanes y pellizas hay un gran surtido y de formas elegantísimas.

Sección de confecciones

Trajes confeccionados para caballero, clase cheviol ó pátan tipo esclamo a 18 pesetas. Trajes clase Meltons, Carrer, vicuña negra, azules y colores de moda a 20, 22, 24 y 30 pesetas. Traje de americana redonda ó cruzada, corte elegante en lana pura colores de novedad y en vicuña, sergé azules y negros sólidos a 32, 35, 40 y 45 pesetas. Gabanes para caballero de pátan ó cheviol a 13, 15 y 18 pesetas. Gabanes para caballero clase pluma ó cheviol novedad, forrados a 11 ingles a 20, 25, 30 y 35 pesetas. Gabanes de novedad, forma recta ó cruzados, tejidos lana acobado gumeza a 40, 45, 50 y hasta 70 pesetas, abacos de Meltons cheviol y pluma. Confección de trajes para la confección de toda clase de prendas de vestir.

No comprad nada sin visitar antes la pañería LA ISLA DE CUBA que es la que más barato vende